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An den Bezirksbürgermeister  
Herrn Hans-Jürgen Franz 
als Vorsitzendem der 
Bezirksvertretung Mitte 
 
 
 
Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Mitte 12.09.2013 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 
 
Grünpflege auf dem Nicolaifriedhof 
 
 
Text der Anfrage: 
 
Ist es zutreffend, dass der Umweltbetrieb die bisher von Privaten gepflegte Fläche des 
Nicolaifriedhofs in eigene Pflege übernehmen will. 
 
1. Zusatzfrage: 
Wenn ja, will der Umweltbetrieb die nach außen gegebenen Aufgaben aus Kostengründen oder 
mangelnder Auslastung wieder übernehmen? 
 
2. Zusatzfrage: 
Für den Fall, dass der Umweltbetrieb für den oben genannten Friedhof die Pflege übernimmt, 
entspricht diese dem gleichen Pflegestandard wie er zurzeit durch die Privaten durchgeführt wird?
 
 
 
Unterschrift: 
 
Gez. 
Hans Micketeit 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


